

Schwäbischer Albverein Gammertingen - Familienwanderung zum Advent

Am 3. Advent fand unsere jährliche Familienveranstaltung zum Wanderjahresende statt. Diese begann ab 11 Uhr mit einer kleinen Rundwanderung bei Kettenacker.

Unterwegs besuchten die Wanderer die Georgskapelle und sangen dort Weihnachtslieder.



Es war an dem Tag recht kalt und neblig, so war es gut, dass wir für diesen Zweck die Kettenacker Hütte angemietet hatten. So konnten sich alle am offenen Lagerfeuer aufwärmen und danach die gemütliche Wärme in der Hütte genießen.



Unsere Vorsitzende servierte zu Mittag
einen leckeren, von ihr gekochten,
Gemüseeintopf und dazu extra Würstchen.



Um 14 Uhr besuchte uns der „echte“ Nikolaus mit Bischofsstab und Mitra.
(nicht der CocaCola-Werbe-Nikolaus mit roter Zipfelmütze)

Er erzählte den Kindern eine schöne Weihnachtsgeschichte von den Wildtieren im Wald und danach las er ein paar erwachsenen Vereinsmitgliedern die Leviten, die sich er eine oder andere wohl zu Herzen nahm.

Lobenswert erwähnte er die fleißigen Montagswanderer, die immer mehr Zulauf bekommen und bei denen bestens organisiert mehrere engagierte Albvereinler abwechselnd die Touren raussuchen. Auch das Gesundheitswandern dienstags wurde lobend erwähnt, das ebenso immer gut angenommen wird.



Danach ermunterte der Nikolaus die Anwesenden noch dazu das Nikolauslied und Weihnachtslieder zu singen und sein Knecht Ruprecht verteilte die Weihnachtsgeschenke an die strahlenden Kinder.





Nachmittags gab es noch Glühwein und Punsch aus den großen Töpfen vom Lagerfeuer

sowie Kaffee und Kuchen, darunter auch einen Apfelkuchen der Äpfel von den Bäumen,

die wir im Frühjahr auf der Obstwiese hinter Mariaberg geschnitten hatten.

Zum Schluss dankten alle den fleißigen Helfern für diesen gelungenen Jahresabschluss,

bei dem auch wieder ein paar neue Gesichter zu sehen waren.

